

# *Conmemoran en Nicaragua aniversario 68 de las FAR*

---



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 30 nov (RHC) El aniversario 68 del desembarco del Yate Granma y Día de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) se conmemoró en Managua donde se resaltaron las tradiciones de lucha que mantiene hoy esa institución militar.

Durante una ceremonia en el edificio Simón Bolívar, del Estado Mayor del Ejército de Nicaragua, el agregado militar, aéreo y naval de la embajada de Cuba en esta nación centroamericana, Ernesto Martínez, se refirió al surgimiento de las FAR.

En ese sentido, recordó que el desembarco de los 82 expedicionarios del Granma el 2 de diciembre de 1956 comandados por Fidel Castro, marcó el nacimiento del Ejército Rebelde y de sus sucesoras Fuerzas Armadas Revolucionarias.

“Los integrantes de las FAR son continuidad de la historia que atesoramos en la lucha por preservar la soberanía, independencia y las conquistas revolucionarias como la salud pública, educación, seguridad social, deporte y cultura, entre otras”, manifestó.

Añadió que esa fuerza castrense no solo dispone de armas para defender la patria, sino que también acompaña al pueblo en disímiles situaciones excepcionales como desastres naturales, además de vincularse a faenas productivas, entre otras actividades.

En la ceremonia a la que asistieron miembros del cuerpo diplomático acreditado aquí, así como agregados militares, navales y aéreos de varios países, Martínez explicó las complejidades que presenta su país debido a la política del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos.

“Y a esto se le debe agregar la compleja situación energética por la que atraviesa el país, así como desastres naturales que recientemente afectaron nuestra isla”, precisó.



Foto tomada de Prensa Latina

En ese escenario, el militar agradeció la solidaridad de países como Nicaragua, México, Venezuela, Bolivia, Rusia y China, entre otras naciones soberanas que no vacilan en brindar su mano amiga a la nación caribeña.

Martínez aludió al fortalecimiento de las relaciones entre el Ejército nicaragüense y las FAR, con el propósito de aumentar la preparación y capacidad de respuesta ante cualquier adversidad.

“Cuba se siente orgullosa de esta amistad indestructible”, subrayó en el acto que contó con la presencia del inspector general del Ejército, mayor general Marvin Corrales; el canciller Valdrack Jaentschke y el asesor presidencial Laureano Ortega.

A La actividad también asistió la ministra de defensa de esta nación centroamericana, Rosa Adelina Barahona, la titular del Ministerio del Interior, María Amelia Coronel; así como el encargado de negocios de Cuba aquí, Sergio González. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/370964-conmemoran-en-nicaragua-aniversario-68-de-las-far>



**Radio Habana Cuba**